

**8 Société et Culture**

**Ici et ailleurs**

• Facebook

**Vers la fin des logiciels antipub ?**



Le réseau social américain Facebook a annoncé, hier, son intention de désactiver les logiciels antipub des utilisateurs se connectant à son service depuis un ordinateur, mais leur promet davantage d'outils pour gérer les annonces qu'ils voient. Facebook rappelle que le blocage des publicités en ligne "réduit les financements nécessaires pour soutenir le journalisme et les autres services gratuits dont nous profitons sur internet".

• Intempéries

**Intempéries : déjà 14 morts au Mali**

Quatorze personnes sont mortes au Mali en moins d'un mois dans des inondations causées par de fortes pluies, qui ont également fait beaucoup de dégâts matériels, a affirmé, hier, à l'AFP un responsable au ministère de la Sécurité et de la Protection civile.

• Zika

**Le premier bébé décédé**

Un bébé né avec une grave malformation du cerveau due au Zika est mort au Texas, premier décès dû à ce virus dans cet État du sud des États-Unis, selon les autorités de santé hier. Sa mère avait été infectée à l'occasion d'un voyage en Amérique latine.

• Pokémon Go

**Interdit dans les ministères et les casernes !**

En Thaïlande, face à la folie Pokémon Go, la junte au pouvoir a interdit le jeu dans les ministères mais aussi les casernes. "Je ne veux pas que dans les ministères les gens jouent" à Pokémon Go, a déclaré le chef de la junte, le général Prayut Chan-O-Cha, devant la presse, hier, au sujet de l'application de réalité augmentée, qui permet de chasser des personnages de Pokémon en se déplaçant dans le monde réel.

**Rassemblés par F.B.E.M**

**Journée nationale du drapeau, hier  
Autour d'un emblème qui raffermir les liens**



Photo : Wilfried MBINAH  
**La levée des couleurs.**



Photo : Wilfried MBINAH  
**M. Tobie Mve Mbega, remettant une affiche de l'hymne national aux maires et représentants des maires d'arrondissement.**



Photo : Wilfried MBINAH  
**Une vue de l'assistance venue célébrer le drapeau au palais Léon-Mba.**

**Prissilia MOUSSAVOU MOUITY**  
Libreville/Gabon

*Initiée en 2009 par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, la journée nationale du drapeau a été célébrée, hier, à Libreville, au siège de l'Assemblée nationale. Venue nombreuse à cet événement, l'assistance a été édifée sur le respect de ce symbole national et son apport dans la construction du Gabon.*

LES Librevillois ont pris d'assaut, hier, l'esplanade du palais Léon Mba, siège de l'Assemblée nationale, à l'occasion de la célébration de la 7e édition de la Journée nationale du drapeau. Ce rendez-vous citoyen du 9 août, organisé, cette année, par le ministère de la Culture, avait pour principal objectif de rehausser cet emblème national et de rappeler à chaque Gabonais ses devoirs envers le drapeau tricolore. A cet effet, l'assistance a été édifée sur le thème "Autour du drapeau, bâtis-

sons un édifice nouveau". A travers cette thématique, Tobie Mve Mbega, directeur de cabinet du ministre de la Culture, a mis l'accent sur le rôle du drapeau et son apport dans la construction d'une nation. Tout part du constat amer que, de nos jours, de nombreux Gabonais réduisent encore le drapeau à un morceau d'étoffe insignifiant. Pourtant, c'est un emblème qui permet d'identifier une nation et symbolise la grande famille nationale. Il était donc judicieux pour le conféren-

cier de rappeler que « pour définir le rôle du drapeau, il faut l'associer au concept de la "nation. La nation renvoie à une communauté de culture, de langue, d'un groupe d'humains unis et cohérents et aspirant à vivre ensemble. La journée nationale du drapeau est un coup d'accélérateur à la construction d'un édifice nouveau autour du vert, jaune et bleu. Ladite construction implique le changement de mentalité. Il est aussi important de vaincre, entre autres, le repli identitaire, les barrières linguistiques, la peur de l'au-

tre pour y parvenir», a prévenu Tobie Mve Mbega. La contribution du drapeau dans la construction d'un édifice nouveau serait donc d'amener les Gabonais à s'unir, en ce sens que le drapeau servirait de socle à la volonté de vivre en communauté. Selon le conférencier, tout Gabonais serait un maillon indispensable dans la chaîne du développement du Gabon. La Journée nationale du drapeau serait donc ici le lieu de revalorisation et d'appropriation des symboles de la République.

**Le " Vert-jaune-bleu" dans la diversité culturelle**



Photo : Wilfried MBINAH  
**Le carrousel de la fanfare du Prytanée était à la hauteur de l'événement...**



Photo : Wilfried MBINAH  
**... tout comme le groupe Akoma Mba étalant ici son talent.**



Photo : Wilfried MBINAH  
**Professeur T, une touche de musique urbaine.**

**SNN**  
Libreville/Gabon

A côté de la partie officielle de la célébration de la 7e édition de la Journée nationale du drapeau, hier, dans notre pays, pour joindre l'agréable à l'utile, la cérémonie du palais Léon-Mba a été rehaussée par plusieurs activités de réjouissance. Démarrée en trombes par un défilé rythmé par le carrousel musical de la fanfare du Prytanée de Libreville, du Rond-point de la Démocratie à l'esplanade de l'Assemblée nationale, cette manifestation qui a drainé du monde a été riche en sons et en couleurs. A travers les prestations de plusieurs groupes socioculturels ainsi que de nombreux artistes. En effet, lors de leurs passages, les groupes "Akoma Mba" et "Baguinga", par exemple, ont émerveillé les



Photo : Wilfried MBINAH  
**La visite des stands des administrations républicaines.**

invités. Les rythmes et chants du terroir ont fusionné avec les paroles et les sons de la musique urbaine des artistes tels que Professeur T, la Panik de Waza, et bien d'autres, pour donner une cachet spécial à l'événement. Et les différentes prestations des artistes issus de certains groupes ethniques qui composent notre pays ont permis de renforcer l'idée d'unité dans la diversité. D'où les messages de

paix lancés par chacun dans son expression culturelle. Car, le maître-mot de cette commémoration était de célébrer le "Vert-jaune-bleu" dans la diversité qui caractérise notre pays, afin de raviver chez les uns et les autres l'amour de la patrie. Une visite des stands des ministères de la Culture, de la Défense, de l'Intérieur ainsi que de plusieurs autres administrations a clos les manifestations.

